

Ihre Musikschule vor Ort:

- Lahnau
- Heuchelheim
- Greifenstein-Beilstein
- Driedorf-Heiligenborn
- Mengerskirchen
- Wetzlar
- Linden
- Hüttenberg-Rechtenbach
- Greifenstein-Allendorf
- Hungen
- Gießen



**Gießener Anzeiger
 Dezember 2013**

Wunderbare Musik und bemerkenswerte Spende

AUFTRITT Musikschule Lahnau/Heuchelheim bot zwei Jahresabschlusskonzerte im großen Saal der Turnhalle / 650 Gäste waren begeistert

HEUCHELHEIM (red). Die Musikschule Lahnau/Heuchelheim hatte zu ihren zwei Jahresabschlusskonzerten in den großen Saal der Turnhalle in Heuchelheim eingeladen. Insgesamt 650 Besucher erlebten ein abwechslungsreiches Programm.

Bei den mittlerweile traditionellen Jahresabschlusskonzerten wirkten 130 Kinder, Jugendliche und erwachsene Schüler im Alter von vier bis 80 Jahren mit, die ihre Stücke auf den Instrumenten E-Gitarre, Akustik-Gitarre, E-Bass, Keyboard, Klavier, Geige, Cello, Saxophon, Klarinette, Schlagzeug, Akkordeon, Quer- und Blockflöte sowie gesanglich vortrugen. Die Mitwirkenden kamen aus den verschiedenen Zweigstellen der Musikschule (Lahnau, Heuchelheim, Wetzlar, Gießen, Linden, Greifenstein und Hüttenberg), um den Gästen ein kurzweiliges und abwechslungsreiches Programm darzubieten.

Mit dabei war die Gesangsklasse von Algund Schorcht, die Schlagzeugklasse von Andreas Reiser und Benjamin Klein, die Klavier- und Keyboardklassen von Elena Hasin und Gabriele Beiten sowie Tom Felddrappe und Joscha Grolig, die (E-)Gitarren- und E-Bassklasse von Thomas Böhm, Betram Hinz und Lasse Löytynoja, die Geigenklasse von Nilia Hummer und Gowoon Baek, der Klavier-, Keyboard- und Gitarrenklasse von Hans Koster und Constan-tin Pukownick sowie Duos bis hin zu Quartetts der Saxophon- und Keyboardklassen von Schulleiter Alexander Römer. Die Besetzungen wechselten ständig und erhielten lang anhaltenden Applaus vom Publikum.

Der diesjährige Höhepunkt war das Musikschulorchester, bestehend aus 35



Das Musikschulorchester mit Lehrer Alexander Römer.

Foto: Huber

Musikern, welche mit den Titeln „Aura Lee“, „Italien Caprice“ sowie mit bekannten Themen aus „Fluch der Karibik“ glänzten. Ein weiterer Höhepunkt war der Gesang- und Gitarrenbeitrag von Lukas Zimbelmann. Im zweiten Konzert begeisterte der Gesangbeitrag

von Felicia Raygan, welche begleitet von ihrem Lehrer Alexander Römer, den Weihnachtssong „Happy Xmas“ von John Lennon und „The Rose“ von Bette Midler vortrug. Das schuleigene Saxofon-Ensemble „Saxappeal“ trug ein Weihnachtsmedley gekonnt vor.

Die musikalische Leitung sowie die Moderation lagen bei Alexander Römer, dem Schulleiter der Musikschule. Am Schluss sangen alle Mitwirkenden und Gäste die Weihnachtslieder „O, du fröhliche“ und „Stille Nacht“.

Mittlerweile zum 16. Male in Folge, standen die beiden Konzerte unter dem Motto „Kinder und Erwachsene musizieren für krebserkrankte Kinder“. Der diesjährige Erlös in Höhe von 1200 Euro an freiwilligen Spenden kommt dem Elternverein leukämie- und krebserkrankten Kinder, Gießen der Kinderklinik Gießen zugute. Insgesamt wurden in den vergangenen 15 Jahren weit über 10 000 Euro von den Besuchern der Musikschule für die wichtige Arbeit dieses Vereins zur Verfügung gestellt. Das Büro der Musikschule (Montag bis Freitag 15 bis 19 Uhr) ist unter der Telefonnummer 06441/61500 zu erreichen.